
Atentamente; 

Por medio del presente me permito entregar las preguntas que han sido formuladas por la 
ciudadanía durante el proceso de Consulta Ciudadana, mismo se implementó a través de un 
formulario digital abierto al público, en el cual la ciudadanía Bolivarense. En tal sentido una vez 
recopiladas todas las preguntas solicito de la manera más comedida se dé respuesta por parte de 
la Unidad Municipal que corresponda. 

Adjunto matriz de preguntas. 

Sin otro particular, me despido con la seguridad que mi pedido será atendido. 

A través del presente le hago llegar un cordial saludo de quienes conformamos la Asamblea 
Ciudadana Local del cantón Bolívar; así también, aprovecho para desearle abundantes éxitos en 
sus actividades diarias. 

Ingeniero 
Livardo Benalcázar 
ALCALDE DEL GAD MUNICIPAL DEL CANTÓN BOLÍVAR 
Presente.- 
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Monto de inversión en la parroquia Los Andes 

Solícito se actualice la página institucional ya que cuando se requiere información sobre 
las parroquias o barrios no se encuentra dónde consultar. 
Además quisiera sede a conocer el presupuesto invertido en la creación de fuentes de 
trabajo para jóvenes. 
El año pasado fue completamente inaugurado el balneario "El Aguacate". ¿Se tiene 
previsto mejoras para este y otros sitios que promuevan el turismo? Pienso que el museo 
y el balneario principalmente ya cuentan con el espacio para que la visiten muchas 
personas. Se debería potenciar aún más pensando no solo en turismo si no en que los 
mismos habitantes del Cantón se interesen por los lugares que ya se posee. 
Ante las fuertes lluvias que se están ocasionando, qué medidas preventivas tiene 
planificado, en caso de que se presenten desastres naturales en el Cantón Bolívar, corno se 
está viendo en otras ciudades del país. 
Si se va a continuar con todos los proyectos que están trazados en el 2023 ya que su 
reelección fue exitosa 

Dentro de su planificación, está considerado fuentes de trabajo para los profesionales de 
nuestro Cantón? 

Quiero saber sobre el proyecto, de mi comunidad mejoramiento del sistema de agua 
potable COMUNIDAD LA PIEDRA 
¿Por. qué razón no se ha apoyado a la parroquia García Moreno en el tema agropecuario? 

¿ Cuál sería el fomento para reactivar la dinamización de la económica y productiva social 
cultural del cantón? 
De antemano una excelente gestión .. pero quisiera saber porque en el año 2022 NO se 
generó proyectos turísticos en todo el cantón tomando en cuenta que hay una jefatura que 
responsabiliza del turismo cantonal 

¡ Qué se priorizó en cuestión de riesgos suscitados en el año 2022? 

¿En qué porcentaje se encuentra cubiertas la necesidad de azua potable en el cantón? 

¿Qué medidas ha tomado su gobierno para mejorar las condiciones de las escuelas y 
garantizar el acceso a una educación de calidad para todos los estudiantes? 
Que mejoramientos a nivel rural se ha realizado con los sistemas de agua potable en el 
cantón? 

El valor de la inversión del parque del Barrio Cuesaca 
¿Qué presupuesto fue invertido en el año anterior para el mejoramiento de la calidad de 
vida de personas vulnerables? 
Felicitarle al señor alcalde por su triunfo. Mi pregunta es si en el 2022 no se hizo ninguna 
gestión para construcción del estadio tiene en su plan la construcción del estadio y cuando 
comenzaría la obra. 
¡Cuál fue el monto invertido en el arreglo vial del centro urbano de la parroquia Bolívar? 

¡Cuánto se ha invertido en promover el turismo? 
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Agradecer por la gestión realizada en el año 2022 en nuestro Cantón Bolívar, por las 
campañas de esterilización realizadas a Canes y felinos, tanto en la zona Urbana cómo en 
la Zona Rural, debido a que esto ayuda a controlar la sobrepoblación, maltrato y abandono, 
grandes acciones que reflejan el interés de estás autoridades. Nos podría ayudar con la 
cantidad de Canes y felinos a nivel cantonal que fueron esterilizados en el año 2022? 
Muchas gracias 
Cuál fue el presupuesto que se destinó a los eventos culturales y deportivos en el año 
2022? 

Cuanto presupuesto se invierte cada año en el proyecto de Asistencia Humanitaria, y que 
clase de actividades son las que se realizan? 

Por qué en Pueblo Nuevo no se hizo la cubierta de la cancha de ecuavoley 

Por qué no se dio mantenimiento al cementerio parroquial de García Moreno 
Buenas noches señores, me gustaría que en nuestra parroquia García Moreno no hemos 
recibido capacitaciones sobre emergencias desastres incendios temblores por favor 
tener encuentra eso gracias 
¿Cuál fue el apoyo brindado por parte de la prefectura del Carchi dentro de la gestión de 
obras y proyectos en el 2022? 

¡ En cuántos proyectos se trabaja en convenio con el MlES? 

En el 2022 los funcionarios del GADMCB, fueron dotados con EPP periódicamente? 

Que beneficios tienen las personas que pertenecen a los proyectos en convenio con el 
MIES? 

En qué mes se hará la sezunda etapa del estadio de la cabecera parroquial de Los Andes? 
Los grupos de jóvenes y mujeres se vieron beneficiados con algún proyecto dirigido para 
estos grupos específicos? 
Según la programación de proyectos (obras) ejecutados en año 2022. Hay proyectos aun 
en ejecución? Detallar 

Una buena labor de parte del GAD en el tena de escenario deportivos, esperando que 
para este 2023 se retome esta iniciativa, también tomar en cuenta los escenario 
recreativos para los niños de nuestro Cantón 

Buenos días, quisiera saber si en el año 2022 han hecho gestiones con entidades de otros 
países como el gobierno de Japón que nos ayudó con la ambulancia y además si el equipo 
médico entregado por el gobierno de Japón se está dando uso ya que en el centro médico 
no se ve nada de esos equipos 
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